

# USM: formando los técnicos de excelencia para los desafíos del futuro



16 CARRERAS TÉCNICAS IMPARTE LA USM EN LA CIUDAD JARDÍN.

La Sede Viña del Mar de la Universidad Técnica Federico Santa María promueve el acceso a la educación superior mediante una vía de ingreso directo a sus carreras técnicas universitarias. Ofrecemos una amplia gama de programas que capacitan a los estudiantes para impulsar el desarrollo económico y social del país.

**L**a formación técnica en el país desempeña un papel crucial en la innovación y el avance tecnológico para el progreso. En este contexto, la Universidad Técnica Federico Santa María (USM), reafirmando su compromiso en fomentar el acceso y la articulación hacia la educación superior, ofrece una vía de ingreso directo para sus carreras técnicas universitarias. Una manera de impulsar la formación de técnicos de calidad que destaca a la institución.

La educación técnica desempeña un rol esencial en el desarrollo tecnológico y el progreso económico. Consciente de esta importancia, la USM pone a disposición 21 carreras técnicas en Viña del Mar, Concepción y Santiago. En la región, se imparten 16 de estas carreras, muchas de las cuales permiten la articulación con programas de ingeniería, brindando una sólida base para el crecimiento profesional.

Las postulaciones a través de la Vía de Ingreso Directo comienzan en septiembre y se gestionan en [admission.usm.cl](http://admission.usm.cl). Esta modalidad subraya nuestro compromiso

con una educación técnica de calidad y la facilitación del acceso a oportunidades educativas superiores.

“Los técnicos universitarios formados en la USM destacan por su fuerte base en ciencias aplicadas y su enfoque en innovación tecnológica, así como por su rigurosidad y compromiso profesional. Su formación incluye participación activa en modernos laboratorios y proyectos interdisciplinarios con otros estudiantes del área de la ciencia e ingeniería, lo que les permite estar preparados para enfrentar desafíos del mercado con un

enfoque práctico y ético”, expresa Bruno Dondero, director de la Sede Viña del Mar USM.

Estas carreras técnicas que imparte la casa de estudios tienen una duración formal de 4 semestres. Dondero explica que las mallas curriculares se adaptan a través de la actualización propia de los docentes y el relacionamiento constante que mantienen con la industria y el mundo educativo tanto nacional como global. Además, destaca que cada carrera cuenta con el apoyo y la retroalimentación de un Consejo Asesor Empresarial, lo que ayuda a mantener a la

vanguardia los planes de las carreras. “La USM forma técnicos que no solo son competentes en su campo profesional, sino que se integra a su formación el compromiso con la calidad, y una visión de innovación y emprendimiento. Asimismo, comprenden su impacto social y ambiental, y se desarrollan en un entorno que promueve prácticas de vida saludable. De manera transversal, se impulsa la comprensión del impacto social y ambiental de su trabajo”, señala.

## SÓLIDA FORMACIÓN

La directora de Admisión, Ka-

ren Radonich, explica la importancia de formar profesionales técnicos de calidad, relevando que “en la Universidad Técnica Federico Santa María estamos comprometidos con la formación de técnicos de alta calidad, esenciales para la optimización e implementación de nuevas tecnologías. Nuestros programas técnicos brindan habilidades prácticas y especializadas, preparando a los estudiantes para enfrentar los desafíos del mundo laboral y ofrecer opciones de continuidad hacia la ingeniería y otras áreas avanzadas.”

La sólida formación técnica que nuestros estudiantes reciben les permite enfrentar desafíos más complejos al acceder a las ingenierías ofrecidas por la USM. Estos programas de tres años amplían su base de conocimiento y habilidades, preparándolos para roles avanzados y especializados en su campo.

La Universidad Técnica Federico Santa María reafirma su compromiso con ofrecer una educación técnica de excelencia, orientada a capacitar a los estudiantes para enfrentar los desafíos del mundo laboral y contribuir al progreso de la sociedad. ♦



SEDE VIÑA DEL MAR DE LA CASA DE ESTUDIOS.